



多くの行事・・・地域と共に

オリンピックで沸いた夏休みが終わり、いよいよ今日から二学期のスタートです。

「スポーツの秋」、「芸術の秋」の言葉に代表されるように、校内水泳大会を皮切りに多くの多くの文化的行事や体育的が予定されています。その中には、田東親和会との合同草取りや、馬籠地区振興会の「敬老会」への参加など、地域と連携した行事も予定されています。校内水泳大会、持久走大会、学芸会、まごめっこまつり等、参加や見学が可能な行事もありますので、どうぞ学校へ足を運んでいただき、子供たちに励ましをいただければと思います。また、馬籠ばやし保存会のご協力をいただき、9月19日には4年生以上の児童が「目黒さんま祭り」に参加し、馬籠ばやしを披露してくる予定です。2学期も、地域と共に様々な行事を実施して参りたいと思います。ご協力をお願いします。夏休み前に実施した教育活動のアンケート、そして県の学力・学習状況調査の結果につきましては、順次お知らせをしていきたいと思っています。

忙しい学期、がんばりに励ましと賞賛を！



2学期は、多くの行事の中で、子供たちが力を発揮し、大きく成長する学期です。馬籠は素直な子が多く、どの行事にも一生懸命取り組んでくれます。どうぞ、結果だけでなく子供たちのがんばりや取組にも目を向けていただき、励ましと賞賛をお願いします。それが、子供たちの「やる気」を生むエネルギーになります。

また、学習面でも大きく伸びる時期であり、ちょっと油断すると大きく差が広がってしまう学期となります。新学期のスタートで学校のリズムに乗れずいたり、行事や最盛期を迎えるスポ少の活動で疲れたりが原因で、宿題に取り組めないということが心配されます。時間の使い方を工夫させたり、短い時間で取り組ませたりする等、上手な声かけをお願いします。スタートが大切です。励ましながらがんばらせてください。

学校統合関係の情報

●閉校記念事業実行委員会関係

7月25日には、式典部会、記念誌部会があり、8月2日には記念誌部会があり、記念碑の建立や「思い出を語る会」、「閉校記念誌」について、それぞれの部会で検討が行われました。

●スクールバス試乗会

8月21日にはスクールバス試乗会があり、統合準備委員会の委員の皆様にご参加をいただきました。馬籠住宅団地をスタートし、牛王沢地区(停車2箇所)を回り、馬籠バス停を経由して上沢地区(大柴バス停、平櫛バス停)、そして下要害のチェーン脱着所を通り、津谷まちなかバス停までというルートです。児童の乗降場所は、統合準備会で検討し調整していくということです。